

Urkunde

über den Abschluss einer Partnerschaft zwischen der Stadt Bergisch Gladbach, Deutschland, und der Stadt Beit Jala, Palästina

Wir, die gewählten Vertreter der Städte Bergisch Gladbach und Beit Jala, bekunden durch die Unterzeichnung dieser Urkunde unser Bestreben, auf kommunaler Ebene partnerschaftliche Beziehungen für eine bessere Verständigung und ein friedliches Zusammenleben zwischen den Bürgerinnen und Bürgern, Jugendlichen und Organisationen beider Städte zu fördern,

Beide Städte werden sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten bemühen, bestehende freundschaftliche Beziehungen auszubauen und neue zu begründen, um damit zu einer intensiven Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen den Menschen in Bergisch Gladbach und Beit Jala beizutragen.

Es wird angestrebt, die Zusammenarbeit der beiden Städte auf kulturellem, schulischem, wissenschaftlichem, sozialem, touristischem, technischem und wirtschaftlichem Gebiet zu entwickeln.

Die Städtepartnerschaft wird gestaltet durch die bereits bestehenden Kontakte zwischen Vereinen und Organisationen beider Städte. Sie werden sich darüber hinaus bemühen, weitere Gruppen, Organisationen und Institutionen zu gewinnen, sich im Sinne dieses Vertrages einzubringen.

Das Abkommen ist in doppelter Ausführung in deutscher, arabischer und englischer Sprache abgefasst und ist in allen drei Sprachen gleichermaßen rechtsgültig.

Bergisch Gladbach, den 9. Januar 2011

Beit Jala, den 12. März 2011

Lutz Urbach, Bürgermeister

Raji Zeidan, Bürgermeister